

WARTA

Olah Raga Bersama Prajurit dan PNS Korem 084/Bhaskara Jaya

N. Wijanarko - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Jul 27, 2022 - 11:56



SURABAYA,- Prajurit Korem 084/Bhaskara Jaya melaksanakan olah raga bersama dalam rangka memyambut HUT ke 56 Korem tahun 2022 yang dilaksanakan di Makorem 084/BJ jalan A. Yani No 1 Surabaya.



Kegiatan olah raga bersama dihadiri langsung oleh Danrem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko, S.Sos. didampingi Kasrem, Kasiren, para Kasi Kasrem, ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 beserta pengurus.



Kegiatan diawali dengan senam bersama dilanjutkan dengan jalan sehat di sekitar Makorem, selesai olah raga dilanjutkan acara hiburan bersama yang diikuti oleh seluruh Prajurit, PNS dan Persit yang hadir. Di sela-sela kegiatan Danrem 084/BJ memberikan arahan bahwa kegiatan olah raga bersama dilaksanakan dalam rangka menyambut HUT ke 56 Korem 084/BJ tahun 2022.



"Hari ini kita melaksanakan olah raga bersama dan bergembira dalam rangka menyambut dan memeriahkan HUT ke 56 Korem 084/BJ tahun 2022". Ujar Danrem 084/BJ. Rabu, (27/7/2022).

Selanjutnya pada kesempatan tersebut Brigjen TNI Widjanarko, S. Sos. menyampaikan bahwa pemimpin dan personel Korem boleh berganti tetapi Korem 084/BJ akan tetap ada, maka setiap personel harus menjaga nama baik satuannya.

"Personel boleh berganti, akan tetapi Korem akan tetap ada, untuk itu saya mengajak kepada kita semua untuk sama-sama menjaga nama baik satuan ini". Kata Danrem.

Dalam arahnya Danrem menyempatkan diri mengucapkan terima kasih kepada seluruh Prajurit, PNS dan Persit KCK Koorcab Rem 084 atas dukungannya selama menjabat sebagai Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya dan menekankan bahwa kehebatan seorang pemimpin itu karena kehebatan anggota dan karena dukungan dari seluruh anggota.

"Secara pribadi saya mengucapkan terima kasih atas dukungannya selama ini dan mohon ma'af apabila ada kesalahan selama saya memimpin. Tidak ada pemimpin yang hebat, tetapi kehabatan seorang pemimpin itu karena kehebatan seluruh anggota". Tekan Brigjen TNI Widjanarko, S. Sos.

Olah raga bersama diikuti dengan antusias dan meriah oleh seluruh Personel Prajurit, PNS dan pengurus Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya. (Pen084).